

Mensaje 9

Londres, 17 de junio de 1999

La experiencia es la muerte de la percepción de este incommunicable misterio al que nos referimos como “amor”, “realidad”, “existencia”, “eternidad”, “divinidad”, “bendición”, “lo sagrado”, “o innombrable”, etc.

Tal vez pudieras encontrarte con ese misterio si entendieras y practicas lo que se te dio a conocer a través del cuerpo humano llamado “Lahiri Mahashaya”, eso que aún está siendo proclamado por su sangre y su médula en todas partes del mundo, año tras año.

Has de descubrirlo por y para ti mismo. Nadie puede revelarte este misterio; y nada puede destruirlo.